



## COMUNICADO 19

Gustavo Petro sigue organizando en el mapa nacional los proyectos estructurales de cambio en las propuestas de reforma laboral, reforma a la salud, Ley Estatutaria a la Educación en la búsqueda de justicia social y lucha contra el cambio climático. No ha sido fácil defender la vida, reducir la muerte a su mínima expresión de dolor y reorganizar las prioridades del Estado.

Desde lo ambiental, las lecciones que se han planteado al mundo frente a la deuda externa, giran en torno a la emisión de bonos que permita aumentar los gastos internos para salvar y recuperar nuestras selvas, bosques, paramos y humedales, es una propuesta que ha tenido acogida internacional.

Esta gran tarea de arquitectura social no ha encontrado eco en las clases dominantes, quienes ven sus intereses amenazados por el paso de las transformaciones, es por ello que buscan los famosos golpes blandos para derrocar la democracia producto de una verdadera respuesta popular, cuyos votos posicionaron al gobierno del cambio, potencia mundial de la vida.

En el caso de las regiones, no se pueden sustraer al abandono estatal de los gobiernos neoliberales que avanzan privatizando la educación con la famosa matrícula contratada maniobra que ha enriquecido a manera de lotería muchos mercaderes de la educación. Los carteles de la educación se asustan cuando se reivindican las clases populares con una educación gratuita y digna. Por ejemplo, no se han quedado quietos los congresistas del Centro Democrático, pues han presentado proyectos de ley, tales como el de bonos escolares que buscan mandar la educación pública al ostracismo, mediante un cheque en blanco que se le entregara a los padres para que definan de que lado colocaran a sus hijos, la pública o la privada, y la cereza del pastel, también presentan el proyecto de ley que prohíbe la huelga y las marchas de los maestros públicos a reclamar sus derechos, quieren condenar al magisterio colombiano a la hoguera sin que tenga la más mínima posibilidad de resurrección social.

Quizás son muchos mas los problemas de fondo que tenemos el magisterio colombiano, pero son las elecciones territoriales del 29 de octubre quienes marcaran el camino de la esperanza y apoyo a un gobierno popular desde las regiones, son los movimientos alternativos la opción de cambio en las corporaciones públicas, una tarea que no podemos dejar de lado en un momento histórico; nuestra participación debe ser masiva, generando un respaldo popular en los cambios sociales.

En tal sentido, la Subdirectiva sindical ADEC- Soacha invita a los maestros de nuestra ciudad a la extraordinaria movilización el próximo 27 de septiembre a partir de las 9:00 a.m. en el parque Nacional. Por la vida, por la paz, por reformas sociales y laboral, pensional, salud, educación.

Por la aprobación de las reformas en el congreso, el 27 de septiembre a la calle.

Desde las instituciones educativas acordar con los rectores la organización de la jornada laboral del 27 de septiembre.

¡¡ PORQUE ENTRE TODAS Y TODOS CONSTRUIMOS UN MEJOR SINDICATO!!

